

Sábado 23 de noviembre de 2024 por la noche «Un día interconectado por la divinidad» Detalles del día.

★☆*★*☆*★*☆*★*☆*★*☆*★*☆*★*☆*★*☆

Sábado 23 de noviembre de 2024 por la noche «Un día interconectado por la divinidad» Preámbulo del correo electrónico

Tema [La piedra angular del despertar de la Divinidad «Pensar como desaparecerlo y Oración para la Paz Mundial»].

A medida que implementemos a fondo «Pensar como desaparecerlo y Oración por la Paz Mundial», habrá un estado de conciencia en el que podremos declarar las siguientes palabras sin vergüenza ni pedantería y estar resueltos en nuestro estado natural de ser.

Las palabras que pronuncio son las palabras de las Deidades Guardianas y de los Espíritus Guardianes. Los pensamientos que emito son los pensamientos de Deidades Guardianas y Espíritus Guardianes. Las acciones que tomo son acciones de Deidades Guardianas y Espíritus Guardianes.

Vivimos para el Despertar de la Divinidad, pero no sabemos cuántos años o décadas pasarán antes de que podamos completar la unificación con las Deidades y Espíritus Guardianes en nuestra Conciencia del Cuerpo Físico.

Sin embargo, el hecho de que somos originalmente uno con las Deidades y Espíritus Guardianes es un hecho que ha sido cierto desde el principio de nuestro nacimiento como un vástago de Dios. También es una verdad del alma que puede ser adquirida en este mismo momento si la conciencia presente puede pensar con una mente clara que «es verdad». Es también la «realidad del alma» descrita en «Dios y el Hombre», y el estado en el que los «siete corazones» que componen el alma se integran y armonizan en un todo unificado.

Echando la vista atrás, las palabras «Despertar de la Divinidad» o «Chispa Divina» se utilizaron por primera vez el domingo 3 de abril de 2011, durante el «Evento de Bajada de la Luz Última Universal» celebrado en el Santuario Fuji. Fueron las siguientes palabras que Masami-sensei nos lideró a cantar durante ese evento.

"Japón es el símbolo de la Paz Mundial. Japón es un modelo de paz. Los Shinjins tienen la gran misión de crear una conciencia de divinidad. La verdadera Chispa (Despertar) de la Divinidad comenzará en Japón, antes que en el resto del mundo. El destino de la Tierra está enteramente en manos de los Shinjins. Dios Universal, Goi-sensei, y los Grandes Espíritus de Luz, te lo prometemos. Traeremos la paz a la Tierra. Dejadla en nuestras manos".

Después de ese momento, las palabras «Despertar de la Divinidad» o «Chispa Divina» comenzaron a utilizarse con frecuencia. Luego, el domingo 2 de julio de 2017, el «IN de la Chispa Divina» fue oficialmente bajado a este mundo y continúa hasta el día de hoy.

A medida que las palabras «Despertar de la Divinidad» o «Chispa Divina» se hicieron comunes, algunos de los practicantes de la Chispa Divina IN comenzaron a decir: «Estamos en una era de Despertar de la Divinidad, por lo que no hay necesidad de pensar como desaparecerla y Oración para

la Paz Mundial». Yo no estaba involucrado en este movimiento, pero he oído de varias personas que más tarde me hablaron de que se sentían un dilema acerca de tal movimiento.

Sin embargo, no importa lo que cada persona conectada a la Oración para la Paz Mundial piense, diga o haga, es un desvanecimiento como un asunto entre la persona y las Deidades y Espíritus Guardianes, estado del camino hacia el IN de la Chispa Divina.

Por lo tanto, no importa lo que veamos u oigamos con nuestros sentidos, o lo que sintamos en nosotros mismos o en los demás, como se afirma en la «Declaración de la Humanidad es Divina», debemos verlo todo como «un proceso para manifestar la Humanidad es Divina», y practicar una forma de vida sin ninguna crítica, condena o evaluación, y sin involucrarnos de ninguna manera en tales asuntos. El «proceso para manifestar que la Humanidad es Divina» descrito aquí también puede traducirse como «el camino para realizar el Despertar de la Divinidad» para cada uno de nosotros.

Permitanme ir al grano: los logros mundanos de cada uno de nosotros no son proporcionales a la evolución de nuestra conciencia. Los logros son logros, y los niveles de conciencia son niveles de conciencia. Los logros aquí son resultados tangibles, como realizaciones, títulos, etc., alcanzados por los seres humanos.

Oración para la Paz Mundial es, como dice el viejo refrán, un acto de acumular tesoros en el almacén del cielo. Lo mismo ocurre con el trabajo duro por el bien del mundo y de los demás. Sin embargo, esto por sí solo no borrará completamente los «pensamientos sesgados» que una persona ha traído a este mundo como su tarea en esta vida. Como siempre he dicho, los «pensamientos sesgados» son suposiciones unilaterales, juicios, obsesiones y pensamientos aferrados que están atascados en la mente.

Desde el principio de su enseñanza, Goi-sensei decía lo siguiente.

"Piensa como desaparecerlo y Oración para la Paz Mundial. Eso puede parecer fácil, pero si realmente pones tu corazón en ello, te volverás más y más espléndido. No hay mejor camino hacia la salvación".

(«Cómo debe el hombre revelar su interior» describe la causa del «desvanecimiento»).

Lo que no debe olvidarse aquí es que no ha habido ninguna mención pública hasta el día de hoy de «sólo haz la Oración para la Paz Mundial» o «sólo haz el Divino Despertar IN».

Goi-sensei no dijo que sólo debemos orar por la Paz Mundial, sino que debemos pensar como desaparecerla y Oración para la Paz Mundial. ¿Por qué enseñó la conexión entre la desaparición y la Oración para la Paz Mundial?

Cuando escucho las conferencias de Goi-sensei desde sus primeros días hasta 1980, encuentro que siempre hablaba de «Pensar como desvaneciéndolo y Rezar por la Paz Mundial», y en sus muchos libros y escritos, escribió sobre lo mismo.

Basándome en lo anterior, supongo que «Pensar como desaparecerlo y Oración para la Paz Mundial» es una regla de oro de la vida que debemos continuar haciendo hasta el momento de nuestra muerte, y es el camino por el que debemos caminar. Lo importante es recordar que el «desvanecimiento» no es el «nosotros mismos borramos el desvanecimiento», sino que las «Deidades y Espíritus Guardianes

borran el desvanecimiento». Si cometemos un error en esto, estaremos actuando de una manera que no es por «Cómo el Hombre Debe Revelar su Yo Interior».

"Oh, este pensamiento (movimiento emocional) se desvanece. Que la Paz Prevalece en la Tierra."

"Oh, gracias por expresarlos y borrarlos de esta manera. Muchas gracias, Deidades Guardianas y Espíritus Guardianes».

"Oh, odio admitirlo, pero este tipo de desvanecimiento es el movimiento de mis pensamientos. Gracias, Espíritus Guardianes, por recordármelo. Que mi misión se cumpla. Que la Paz Prevalece en la Tierra."

Pensar como desaparecerlo y Oración para la Paz Mundial» es hablar, comunicarse y conectarse con las Deidades y Espíritus Guardianes a lo largo de cada día. Y la línea principal que debe verse como «desapareciendo» son nuestros propios «pensamientos sesgados». En un sentido más amplio, hay veces en que decimos: «Eso se está desvaneciendo», refiriéndonos al mundo o a los movimientos de los demás, pero esa es una historia completamente diferente del «Pensamiento como desvaneciéndolo y Oración para la Paz Mundial» que hacemos cuando reflexionamos sobre nosotros mismos. Debemos comprender que esto difiere de una práctica interior (esencial).

El camino que recorremos ya sea la era del Primero Divino o la práctica del IN de la Chispa Divina, es un camino basado en el «Pensar como desapareciéndolo y la Oración por la Paz Mundial en el desvanecimiento». Esa «práctica del desvanecimiento» puede compararse con la limpieza de la mente. La mente es como una casa; si no se limpia, el polvo del engreimiento, la autolimitación o el masoquismo se acumulará antes de que nos demos cuenta. Por lo tanto, tenemos que continuar «Pensando como desaparecerlo y Oración para la Paz Mundial» hasta que muramos. Es lo mismo que lavarnos el cuerpo, porque la suciedad se acumulará si no lo mantenemos limpio.

Por lo tanto, el sábado por la noche (hora estándar de Japón), nos tomamos tiempo para «mirar nuestros pensamientos sesgados y dejarlos ir», «profundizar nuestra conexión con nuestros Espíritus Guardianes y Deidades Guardianas» y, finalmente, realizamos el IN de la Chispa Divina. Al incorporar estos esfuerzos en nuestra vida diaria, podemos acercarnos paso a paso a la gran meta del Despertar de la Divinidad.

*★

Sábado 23 de noviembre de 2024 por la noche «Un día interconectado por la divinidad» Palabras de apertura

Hola a todos. Vamos a dar comienzo a la sesión del sábado.

Esta vez, en mi correo electrónico, escribí un texto sobre el tema «La Piedra Clave del Despertar de la Divinidad»: Pensar como Desaparecerla y Oración para la Paz Mundial», y supongo que lo que parece que sabemos, pero no entendemos es “Pensar como Desaparecerla y Oración para la Paz Mundial”.

En particular, la forma de llevar a cabo la parte de «desvanecerlo» es un punto de desacuerdo. Está bien que cada uno lo haga según sus creencias. Eso es porque los Espíritus Guardianes, las Deidades

Guardianas, los Dioses y nuestra Divinidad no tienen una idea estrecha y particular de «esta es la forma en que debe ser». »

Si estamos perdidos en cuanto a cómo debemos hacerlo, imita a alguien leyendo el Libro de la Verdad o escuchando tales historias. Entonces, a veces encontrarás tu propia manera de hacer las cosas, y otras pensarás no encaja.

Si no encaja, prueba un enfoque diferente. Esto es similar al «abandono» en el mundo de los científicos. Cuando se formula una hipótesis y se procede a la investigación, pero ésta no va más allá, se descarta la hipótesis, se reconsidera la investigación desde el principio y se utiliza una premisa completamente distinta para empezar de nuevo la investigación.

Del mismo modo, primero hay que probarlo todo. Si no funciona, hay que volver a empezar. De este modo, llegarás a la verdad. De este modo, tú mismo te conviertes en la verdad misma. Seguramente recibiremos los resultados si buscamos el camino y actuamos.

Sin embargo, no es así si sólo piensas, pero no actúas. Aquellos que verdaderamente buscan el camino siempre están tomando algún tipo de acción. Si no emprendes ninguna acción, entonces estás «anhelando con los dedos cruzados».

Si emprendes alguna acción y no te detienes, si eres serio y no te rindes, seguramente se te abrirá un camino. Te lo puedo asegurar porque he oído de primera mano las historias de éxito de muchas personas así.

Ahora que ha llegado el momento, comenzaremos con una Oración para la Paz Mundial tanto en japonés como en inglés.

* ★ * ★ * ★ * ★ * ★ * ★ * ★ * ★ * ★ * ★ * ★ * ★ * ★ * ★ * ★ * ★ * ★ * ★

. Oració

(japones)

Nippon ga, Heiwa de arimasu youni

Nippon ga, Heiwa de arimasu-you ni
Watakushi-tachi no Tenmei ga, mattou saremasu-you ni

Shugo

(inglés)

May peace prevail on Earth.

May peace be in our homes and cou

May our missions be accomplished.

We thank you, Guardian Deities

2. Es hora de mirar los pensamientos sesgados y dejarlos ir

Muchas gracias. A continuación, nos tomaremos un tiempo para mirar nuestros pensamientos sesgados y soltarlos. Me gustaría que todos ustedes en Japón cerraran los ojos y escucharan. Los que estéis en

otros países, escuchad mientras leéis el texto del correo electrónico que os he enviado.

Primero, reflexionen sobre lo más importante de «Pensar como Desaparecerlo y Oración para la Paz Mundial». Estoy seguro de que cada uno de ustedes tiene pensamientos sobre lo más importante. Las respuestas a estas preguntas son todas correctas y el mejor camino para cada uno de nosotros.

Lo más importante es «reflexionar sobre uno mismo basándose en la Clara distinción entre el Verdadero Mismo y los pensamientos kármicos». El ex presidente Seki dijo que fue a finales de los 80 o en los 90.

Supongamos que hacemos lo de «pensar en desaparecerlo y rezar por la paz mundial» sin ese establecimiento inicial de la conciencia, una solidificación de los cimientos o un marco. En ese caso, cometemos los siguientes errores.

Cometeremos el error de creer que algo que no es un desvanecimiento es un desvanecimiento.

No podemos «reconocerlo como una forma de desvanecimiento y luego expresar gratitud a las Deidades y Espíritus Guardianes y pedirles que nos laven y purifiquen con el sonido de la Oración para la Paz Mundial».

Mientras aceptamos la resistencia del ego, abrazamos estos pensamientos con amor maternal. Debes mirar firmemente en tu propio corazón e identificar la Divinidad y los pensamientos sesgados. Luego, entrega el Verdadero Mismo a los Espíritus Guardianes. A medida que trabajamos para dejar ir nuestros pensamientos sesgados de esta manera, notamos algo.

Es la comprensión de que «lo que yo pensaba que era yo no era el verdadero yo». Ese es también un estado en el que nos paramos desde la perspectiva de la Divinidad y miramos hacia abajo a los pensamientos y sentimientos de nuestros hábitos en el lado del Cuerpo Físico.

Incluso si realmente no sientes eso desde el fondo de tu corazón, si repites la práctica de pensar de esa manera con un sentido de admiración, como en «Lo que pensé que era yo no era realmente yo», innumerables veces, gradualmente recibirás una primera intuición o inspiración de la Divinidad que es el Yo real de los Espíritus Guardianes como una forma de primera intuición o inspiración que fluye hacia la conciencia superficial.

A medida que utilicemos estos «fragmentos de la conciencia diaria» como piezas que encajan en un rompecabezas, y a medida que utilicemos nuestra conciencia para reconstruir nuestra autoconciencia, seremos capaces de visualizar claramente nuestro Verdadero Mismo con profundidad dimensional en nuestras mentes en tu imaginación. Entonces, el sonido de la Divinidad aparecerá en nuestros pensamientos, palabras y actividades diarias sin ninguna autoconciencia.

Después de esta charla, miraremos dentro de nuestros corazones con los párpados de nuestro Cuerpo Físico cerrados, encontraremos nuestros pensamientos sesgados y se los entregaremos a nuestros Espíritus Guardianes. Al mirar en la mente de esta manera, usamos los ojos de la mente.

Si terminas pensando: «Me siento mal porque esa persona me dijo eso», o «Me siento mal porque ese país está haciendo eso», o «Me siento mal porque esa persona es mala», no podrás abrir los párpados de tu mente y ver el mundo con los ojos de tu mente.

Debes volver a ti mismo tus pensamientos y sentimientos sobre el mundo exterior y decir: «Me sentí así porque tengo este tipo de creencia u obsesión dentro de mí», o «Me sentí así porque tengo este tipo de juicio o apego dentro de mí». Al redirigir hacia ti los pensamientos y sentimientos que has oído, visto y sentido en tus interacciones con los demás, los párpados de tu mente se abrirán y podrás utilizar el ojo de tu mente con mayor eficacia.

Vuelve a examinar tus pensamientos y sentimientos cotidianos, como tus relaciones con los demás y tus pensamientos cuando ves la televisión o lees el periódico, y piensa para ti: «Mi hábito de pensar de esta manera me ha llevado a pensar así de los demás».

De este modo, antes de que te des cuenta, los pensamientos de dependencia de los demás y de desplazamiento de la responsabilidad se desvanecerán. Junto con esto, una inquebrantable conciencia de Dios, enraizada en la Divinidad, se extenderá a la superficie de tu conciencia. Desaparecerá el hábito de los pensamientos autolimitadores y negadores de uno mismo, y te transformarás en una persona que vive demostrando tu poder ilimitado. Además, pensar, hablar y actuar desde el punto de vista de la Divinidad se convertirá en la norma para ti.

Durante tres minutos a partir de ahora, con los ojos cerrados, vuelve a ti mismo tus pensamientos y sentimientos diarios sobre el mundo exterior y otras personas, encuentra la causa real de esos pensamientos y sentimientos, y entrégaselos a tus Espíritus Guardianes con gratitud.

Como dijo Tenrikyo Oyasama Miki Nakayama: «Este mundo es una casa de espejos. A menudo pensamos que hay otra persona con un cuerpo distinto al nuestro y que tú y yo somos personas diferentes, pero desde la perspectiva de la esencia de la vida, todos los sentimientos que tenemos en este mundo son sólo una proyección del mundo en nuestra mente. Cuando miramos el mundo desde el lado de la vida y vemos y oímos el mundo, vemos nuestro cuerpo reflejado en un gran espejo. Por favor, reflexiona sobre tus pensamientos diarios mientras sientes los hechos reales de tal Conciencia del Cuerpo Físico.

Comencemos. Durará unos tres minutos. Cuando termine la música, terminaremos.

[tiempo de meditación 3 minutos - música sonando]

★☆*★*☆*★*☆*★*☆*★*☆*★*☆*★*☆*★*☆

3. Tiempo para profundizar tu conexión con tu espíritu guardián/deidad guardiana

Muchas gracias. A continuación, nos tomaremos un tiempo para profundizar nuestra conexión con nuestros Espíritus Patronos y Deidades Guardianas. Leeremos las palabras de la diapositiva al unísono. Cuando la diapositiva cambie, yo diré «Hai», y ustedes leerán las palabras juntos. Si usted y usted leerán las palabras juntos. Si no puedes hablar, di las palabras en voz alta mentalmente. Comencemos.

Las palabras que pronuncio son palabras de Espíritus Guardianes y Deidades Guardianas. Los pensamientos que emito son pensamientos de Espíritus Guardianes y Deidades Guardianas. Las acciones que tomo son acciones de Espíritus Guardianes y Deidades Guardianas.

Lo que hablo, pienso y hago es sólo para la humanidad, sólo para la felicidad de la humanidad, sólo para la paz de la humanidad, sólo para el despertar de toda la humanidad.

Por lo tanto, en todo lo que me concierne, mis palabras, pensamientos y acciones están más allá de cualquier egoísmo, ego o conflicto. Todo lo que existe es el universo mismo, la luz misma, la verdad y Dios mismos.

Me tomaré un momento aquí.

Gracias, Espíritus Guardianes y Deidades Guardianas, por vuestra constante protección y guía. Nuestra vida está siempre con nuestros Espíritus Guardianes y Deidades Guardianas.

Nuestra fuerza de voluntad física por sí sola no puede borrar nuestro desvanecimiento. Es precisamente porque pedimos a nuestros Espíritus Guardián y Deidades Guardianas que borren las formas de desvanecimiento que podemos orar por la paz mundial con nuestro desvanecimiento.

Gracias de nuevo por este hecho. Por favor, perdóname por mi rudeza al dar a veces la espalda a Tu guía poniéndome en pie.

¿Cuántas horas al día podemos vivir conectados a nuestros Espíritus Guardianes y Deidades Guardianas?

Pondremos nuestras vidas en la línea y viviremos con una mente con nuestros Espíritus Guardianes y Dioses Guardianes, y viviremos nuestras vidas con sus mentes como nuestras mentes.

Las palabras que pronuncio son palabras de Espíritus Guardianes y Deidades Guardianas. Los pensamientos que emito son pensamientos de Espíritus Guardianes y Deidades Guardianas. Las acciones que tomo son acciones de Espíritus Guardianes y Deidades Guardianas.

Por lo tanto, lo que hablo, pienso y hago es sólo para la humanidad, sólo para la felicidad de la humanidad, sólo para la paz de la humanidad, sólo para el despertar de toda la humanidad.

Además, en todo lo que me concierne, mis palabras, pensamientos y acciones están más allá de cualquier egoísmo, ego o conflicto. Todo lo que existe es el universo mismo, la luz misma, la verdad y Dios mismos.

4. IN de la Chispa Divina

Muchas gracias. Finalmente, haremos el IN de la Chispa Divina siete veces. Por favor, únanse a mí para hacer esta declaración con el signo «Hai». Comenzaremos.

Nosotros, uno con los Espíritus Guardianes y Deidades Guardianas, enviamos la luz del Dios Cósmico, abrazando toda la naturaleza, todos los seres vivos y la humanidad.

[IN de la Chispa Divina 7 veces seguidas]

Eso es todo.